

ENCONTRÁNDONOS 2024



¿Qué podemos hacer para promover la justicia social en nuestros entornos y en el mundo?

Encuentro entre jóvenes y ONGD

Fecha: 29 de octubre de 2024.
Horario: de 17 a 19:30 horas.
Lugar: Sala multiusos Casa Asoc. Simone de Beauvoir.
C/San Ignacio de Loyola 8, 2º • Vitoria-Gasteiz.

Objetivos:

- Reflexionar sobre las claves para el trabajo conjunto.
- Promover relaciones de cara a posibles nuevas colaboraciones.

Público destinatario: ONGD y asociaciones juveniles.

Inscripciones:

Hasta el 20 de octubre, incluido, a través del enlace:
<https://forms.gle/QhrRXGuhjcNUBkGV6>

☎ 945 280 745 📧 araba@ongdeuskadi.org

La cooperación al desarrollo siempre se ha nutrido de las visiones y del trabajo de otros sectores que buscan la transformación social; cada vez es más necesario hacerlo y se considera más estratégico volcar esfuerzos en este ejercicio de coordinación y suma de sinergias.

En esta ocasión, la propuesta que hacemos para este espacio de Encontrándonos es promover un espacio de diálogo y reflexión en torno a los vínculos entre la cooperación al desarrollo y las asociaciones juveniles, del que puedan surgir iniciativas conjuntas en esta enorme tarea de la transformación social.